

## ABSTRAK

MARKOS, NIM 12010103055. Dengan Judul Skripsi “*Efektifitas Manajemen Kelas Dalam Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMAN 1 Kambowa. Kab. Buton Utara*”. Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Dibimbing Oleh **Aliwar, S.Ag., M.Pd.**

---

Penelitian ini membahas tentang Efektifitas Manajemen Kelas dalam Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMAN 1 Kambowa, Kabupaten Buton Utara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas manajemen kelas dalam pembentukan kedisiplinan peserta didik pada mata pelajaran pendidikan agama islam (PAI) di SMAN 1 Kambowa Kabupaten Buton Utara

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, dengan metode pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan studi dokumentasi, metode pengolahan data menggunakan teknik reduksi data, display data, dan verifikasi data, serta pengecekan keabsahan data dengan menggunakan Trianggulasi data, yaitu triangulasi sumber, triangulasi metode dan triangulasi waktu..

Berdasarkan hasil penelitian bahwa: 1). Manajemen pembelajaran di SMAN 1 Kambowa terlebih dahulu mempersiapkan perangkat pembelajaran, menyiapkan diri dalam penguasaan materi, menyiapkan alat atau bahan pembelajaran yang akan dipakai, menyiapkan media yang akan dipakai, dan mempersiapkan segala sesuatu yang berhubungan dengan proses pembelajaran. 2). Pelaksanaan pembelajaran di SMAN 1 Kambowa sama dengan pembelajaran di sekolah pada umumnya, walaupun ada beberapa hal yang berbeda dan terbatas, kualifikasi guru sudah memadai untuk mengajarkan setiap mata pelajaran. 3). Efektifitas manajemen pembelajaran di SMAN 1 Kambowa dalam membangun kedisiplinan belajar Pendidikan Agama Islam sudah cukup berhasil karena dilihat dari indikator sebagai berikut: Kurangnya siswa yang keluar masuk pada waktu pelajaran dimulai (kecuali seizing guru), Siswa cukup antusias menghafal bacaan ayat pendek yang diperintahkan oleh guru, Kebanyakan siswa memiliki buku pelajaran agama Islam (buku paket), Jika ada yang perlu dicatat siswa rajin mencatat pelajaran pendidikan agama Islam tersebut.